
Done in Yaounde, this 22   day of July, 2020               Fait à Yaoundé le 22 juillet 2020  

    L’an 2020, le vingt-deux du mois de juillet, s’est tenue à l’Hôtel Mont 
Fébé de Yaoundé, la quarante-huitième (48   ) session ordinaire du Conseil 
d’Administration de l’Agence de Régulation du Secteur de l’Electricité 
(ARSEL), sous la Présidence effective de Monsieur le Ministre Jean Marie 
ALEOKOL, Président dudit Conseil.  Monsieur Jean Pascal NKOU, 
Directeur Général, qu’assistait Monsieur Honoré DEMENOU TAPAMO, 
Directeur Général Adjoint, rapportaient les affaires inscrites à l’ordre du jour.

                Les délibérations de cette 48    session du Conseil d’Administration ont 
porté sur l’examen et l’adoption du rapport de performance 2019, du rapport 
de l’audit interne et des comptes de l’exercice 2019.

   Les Administrateurs, après une analyse approfondie desdits rapports 
présentés par l’Ordonnateur, le Contrôleur Financier, l’Agent Comptable et 
l’Auditeur externe, ont adopté le compte administratif, le rapport d’exécution 
et le compte de gestion de l’exercice 2019 de l’ARSEL.

      Par ailleurs, les membres du Conseil d’Administration ont salué les 
mesures prises par la Direction Générale de l'Agence pour assurer une 
régulation durable du Secteur de l'Electricité au Cameroun, tout en respectant 
scrupuleusement les mesures barrières édictées par le Gouvernement et 
l’OMS pour la lutte contre la propagation de la COVID-19. 

   Le Conseil d'Administration a encouragé la Direction Générale de 
poursuivrepoursuivre ses efforts dans la protection des intérêts des consommateurs, 
l'amélioration de la gestion tarifaire de l’électricité et l’amélioration du cadre 
de travail du personnel de l’Agence.
.

     Enfin, le Conseil d’Administration a félicité le Directeur Général et son 
équipe pour la clarté et la qualité des documents présentés. 

  The forty-eighth (48 ) ordinary session of the Board of 
Directors meeting of the Electricity Sector Regulatory Agency 
(ARSEL), held at the Mont Fébé Hotel in Yaounde, on the twenty-
second of July, 2020, presided over by the Minister, 
Mr. Jean Marie ALEOKOL, President of the Board. The General 
Manager, Mr. Jean Pascal NKOU, assisted by Mr. Honoré 
DEMENOUDEMENOU TAPAMO, Deputy General Manager, ensured the 
secretariat of the meeting. 

    The deliberations for this 48  session of the Board of Directors 
meeting, focused on the examination and adoption of the 2019 
performance report, the internal audit report and the accounts for the 
2019 fiscal year.  

    The Board members, after having analysed meticulously the said 
reportsreports presented by the General Manager, the Finance Controller, the 
Accountant and the external auditor, have adopted the 
administrative account, the execution report and the management 
account of ARSEL for the 2019 fiscal year.

  Furthermore, the members of the Board of Directors have 
saluted the measures taken by the Management of the Agency to ensure 
a sustainable regulation of the electricity sector in 
Cameroon,Cameroon, while scrupulously respecting the measures prescribed by 
the government and the WHO in the fight against the spread of 
COVID-19.

  The Board of Directors have encouraged the Management to 
continue in its efforts of protecting consumers interests, in 
improving electricity tariff management and in creating a more 
conducive working environment for the members of staff at the Agency. 

            Finally, the Board of Directors congratulated the General Manager 
and his team for the clarity and quality of the documents submitted. 

COMMUNIQUE FINAL DE LA 48      SESSION ORDINAIRE FINAL RELEASE OF THE 48    ORDINARY SESSION  
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’ARSEL

ème

ème

ème

th

th

th

OF THE BOARD OF DIRECTORS MEETING OF ARSEL

nd


